



Ofelia de Lorenzo

(Madrid, 1978) Socia-directora del Área Procesal del Bufete De Lorenzo Abogados

Es referencia de pasado reciente, presente y de futuro en el entorno del Derecho Sanitario. Tiene una dilatada experiencia defendiendo en todas las instancias los intereses de este sector: desde compañías de asistencia, corporaciones e instituciones profesionales, a particulares, tanto en el ámbito médico, odontológico, farmacéutico, enfermero o veterinario. Su práctica se ha centrado fundamentalmente en asuntos de responsabilidad profesional sanitaria, daños personales y responsabilidad de producto, aunque su ejercicio profesional es igualmente activo en áreas biomédicas; de asesoramiento a comités de ética y asistencia sanitaria, así como docente, tanto en el área de formación en Derecho Sanitario de De Lorenzo Abogados, como siendo profesora de la Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo CEU. Domina cuatro idiomas.



José María Dívar

(Madrid, 1979) Jefe de Gabinete de la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales de Castilla-La Mancha y de la Secretaría Nacional de Sanidad del Partido Popular

Si hay un político con amplia proyección de futuro en el sector ese es él. Su amplio currículo formativo está jalonado, entre otras cosas, por una licenciatura en Biología Fundamental y Sanitaria (Universidad de Navarra), un doctorado en Medicina, Calidad Asistencial, Política Sanitaria y Gestión Sanitaria (Instituto Universitario Avedis Donabedian y Universidad de Zaragoza) y un diploma de la Escuela Nacional de Salud. A pesar de su juventud, posee importantes hitos profesionales, como ser jefe de Gabinete de Ana Pastor cuando la ahora ministra de Fomento ocupaba la Vicepresidencia Segunda del Congreso, o su participación como 'advisor' en la Presidencia Española de la Unión Europea. Tiene los ingredientes para liderar en breve una consejería o un alto cargo ministerial.



Enrique Normand

(Madrid, 1976) Portavoz de Sanidad de UPyD en la Asamblea de Madrid

Savia joven para la política sanitaria madrileña, y puede que muy pronto también nacional. Licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Madrid, hizo la especialidad de Oftalmología en el Centro Barraquer de Barcelona. Su trayectoria asistencial incluye pasos por el Complejo Hospitalario de Toledo, el Hospital Universitario de Móstoles y el Universitario de Guadalajara, así como en varias clínicas privadas. Dentro de UPyD, formación llamada a romper el bipartidismo que existe en nuestro país, tiene un peso creciente. Es diputado de la Asamblea de Madrid desde 2011, y actualmente es miembro del Consejo Político y coordinador del Grupo de Sanidad de Madrid del partido. Su discurso tranquilo y bien fundamentado está sirviendo para elevar el debate parlamentario en torno al sistema sanitario de los madrileños.